



## EL TRABAJO DE LOS COLEGIADOS EXPUESTO EN EL COAM

En la Junta de Representantes de Marzo **PROCOAM** presentó la siguiente proposición :

- 1º Convocar a los colegiados a que presenten sus trabajos profesionales para ser expuestos en el COAM.
- 2º Se definirán los criterios de las exposiciones (tipología, materiales, sistema constructivo, año, situación, superficie, etc.....) de acuerdo con la especialidad de que se trate. No habrá selección previa de la obra a exponer.
- 3º Para la visita a la exposición en todo momento se seguirán las medidas preventivas frente a la Covid-19 según se estipula para este tipo de actividad expositiva mientras continúe el estado de alarma.

En la JR se decidió encomendar a **PROCOAM** la redacción de un reglamento para gestionar la realización de las exposiciones.

Esta propuesta tiene como objetivo, promover la obra de los arquitectos colegiados hacia la Sociedad.

Dar a conocer la arquitectura cotidiana que resuelve las necesidades sociales a través de un trabajo profesional responsable.

Abrir la Institución al colegiado. El COAM debe exhibir, publicitar e invitar a sus salas al público en general para divulgar el trabajo de todos los colegiados que quieran participar en esta propuesta.

**No se realizará selección: todos los colegiados que deseen exponer su obra podrán hacerlo.**

Las exposiciones se organizarán según categorías y subcategorías. Como categorías citamos: obra nueva, rehabilitación, reforma, restauración, arquitectura interior, y las distintas categorías que el colegiado pueda proponer. Como subcategorías entendemos: tipología, sistemas constructivos, materiales, m2, color, y las distintas subcategorías que el colegiado pueda proponer.

Serán exposiciones colectivas donde se podrán contrastar diferentes resoluciones a una misma cuestión. Exposiciones dinámicas, participativas y cuyo objetivo ultimo es la defensa de la profesión de arquitecto a través de impulsar su integración en la sociedad.

La Junta de Gobierno del COAM ha hecho suya esta propuesta. Desde **PROCOAM** esperamos que los colegiados vean con agrado esta ocasión. El COAM es su casa.

